

## **“Ministerio en las Prisiones.”**

### Obra Misionera en las Prisiones.

La palabra de Dios nos recuerda que deberíamos esparcir la semilla de la verdad en todas partes, aún entre las personas presas. “Echa tu pan sobre las aguas; porque después de muchos días lo hallarás.” “Por la mañana siembra tu semilla, y a la tarde no dejes reposar tu mano; porque no sabes cuál es lo mejor, si esto o aquello, o si lo uno y lo otro es igualmente bueno.” Eclesiastés 11:1; 11: 6. Todos los seres humanos han sido comprados con un precio muy alto: la sangre de Jesús. Por esto es que el Apóstol Pablo nos recuerda que no deberíamos olvidar a los prisioneros. “Acordaos de los presos, como si estuvierais presos juntamente con ellos; y de los maltratados, como que también vosotros mismos estáis en el cuerpo” (Hebreos 13: 3) Hay personas que son condenadas por varias razones, pero el apóstol también nos recuerda que deberíamos tener compasión de los prisioneros.

### Visitas a la prisión.

Jesús dice: “... estuve en la cárcel, y vinisteis a mí.” Mat 25:36- El amor de Dios es muy grande y puede también convertir el corazón de los peores malhechores, como fue el caso en el Calvario con el ladrón. Entonces el evangelio, el alegre mensaje de salvación le pertenece a todas las personas, y en la prisión usted puede encontrar personas que tienen sed de la palabra de Dios. “La vida de Cristo fundó una religión en la cual no hay casta, una religión, por la cual Judíos y Gentiles, libres y prisioneros están conectados en hermandad universal, todos son iguales delante de Dios. Su acción no fue influenciada por ninguna habilidad, él no hizo distinción entre vecinos y desconocidos, entre amigos y enemigos. Cada alma que tenía sed del agua de vida, movía su corazón.” DE.38.4 (GW.46.4) párrafo: 20/23

### Plan para Obra Misionera con prisioneros.

En los países donde es permitido, y donde hay posibilidades, los misioneros pueden preparar un programa para trabajo sistemático con prisioneros:

- Temas que primeramente serán un consuelo para los prisioneros en estas circunstancias. El Apóstol Pablo dice, “Gozaos con los que se gozan; llorad con los que lloran.” Rom 12: 15
- Si es posible, sería bueno incluir una o dos personas en el programa que puedan tocar un instrumento y cantar bien.
- Contar experiencias reconfortantes de personas que fueron delincuentes, pero han sido convertidas por el mensaje de salvación.

Una persona que, en severas circunstancias, si su libertad fue limitada, conoció el buen Dios y lo aceptó, puede ser una gran bendición para la obra misionera con prisioneros: “La salutación de mi propia mano, de Pablo. Acordaos de mis prisiones. La gracia sea con vosotros.” Col.4:18.

No nos olvidemos de los prisioneros. Dios bendecirá un plan bien organizado para hacer obra misionera en las prisiones con muchos frutos.

### Experiencias misioneras en la prisión.

"Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel, mandando al carcelero que los guardase con seguridad. El cual, recibido este mandato, los metió en el calabozo de más adentro, y les aseguró los pies en el cepo. Pero a medianoche, orando Pablo y Silas, cantaban himnos a Dios; y los presos los oían. Entonces sobrevino de repente un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel se sacudían; y al instante se abrieron todas las puertas, y las cadenas de todos se soltaron. Despertando el carcelero, y viendo abiertas las puertas de la cárcel, sacó la espada y se iba a matar, pensando que los presos habían huido. Mas Pablo clamó a gran voz, diciendo: No te hagas ningún mal, pues todos estamos aquí. El entonces, pidiendo luz, se precipitó adentro, y temblando, se postró a los pies de Pablo y de Silas; y sacándolos, les dijo: Señores, ¿qué debo hacer para ser salvo? Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa. Y le hablaron la palabra del Señor a él y a todos los que estaban en su casa. Y él, tomándolos en aquella misma hora de la noche, les lavó las heridas; y en seguida se bautizó él con todos los suyos." Hechos 16 : 23-33.

Muchas veces en las Sagradas Escrituras encontramos como el nombre de Dios ha sido glorificado en formas maravillosas por sus hijos fieles en prisión, y nuevas personas han llegado a la fe. El mal que los perseguidores querían hacer a los fieles hijos del Señor, Él a menudo lo convirtió en una gran bendición.

Dios ha permitido que sus hijos, por causa de la verdad, fueran a la prisión o cautividad para que ellos pudieran dar testimonio para su honor:

"El conocimiento de su voluntad debería ser esparcido sobre la tierra. Dios trajo la mano del opresor de su pueblo y los dispersó a ellos como cautivos entre las naciones. Muchos de ellos lamentaron en la angustia sus transgresiones y buscaron al Señor. Dispersos en los países paganos, difundieron el conocimiento del verdadero Dios. Los principios de la ley de Dios estaban en contraste con la educación y costumbre de las naciones. Los paganos trataron de eliminar de raíz la verdadera fe. En su providencia, el Señor trajo sus siervos, Daniel, Nehemías y Esdras, delante de príncipes y reyes, para darle a estos ídólatras una oportunidad para recibir luz. . La obra que Dios quería que su pueblo hiciera bajo condiciones favorable en su propio país, y ellos descuidaron hacer por su infidelidad. Ahora ellos tenían que hacerla en cautividad y bajo grandes dificultades y desventajas." Z5.481.1 (5T.455.2) párrafo: 3 / 29

### El último tiempo.

"Ahora parece imposible que alguien pueda permanecer fiel solo. Sin embargo, vendrá un tiempo, como Dios me ha revelado en el cual seremos traídos delante de reuniones de gobierno y miles de personas por su causa. Entonces todos tendrán que confesar la razón de su fe. Ellos conocerán las más fuertes críticas de cualquier opinión de la verdad. Debemos por lo tanto estudiar la palabra de Dios para que nosotros sepamos porque nos adherimos a las doctrinas en las que nos posicionamos."- RH 18th 12th 1888 CKB.149.2 (LDE.209.2) párrafo: 54 / 75

"Muchos estarán de pie delante de la corte, algunos delante de reyes y de científicos del mundo para testificar, dando cuenta de su fe. Aquel que tiene solo conocimiento superficial de la verdad, no será capaz de explicar la Biblia claramente y proveer buenas razones de su fe. Él estará confundido y no será el obrero de quién Dios no tiene de que avergonzarse. Nadie debería imaginar que él no necesita manejar a fondo la Biblia, porque él nunca estará en tal situación. Nadie sabe lo que Dios podría querer de él."- FE, 217 (1893)

Quiera Dios bendecir a su pueblo en todo el mundo y ayudarnos para que cumplamos nuestras tareas misioneras encomendadas en la mejor forma posible y podamos estar preparados para la última prueba. Amén.